

O.J.D.: 290746 E.G.M.: 1169000



Fecha: 24/07/2004 Sección: SALUD

Páginas: 3



El móvil mide el azúcar. / L.G.

TECNOLOGÍA

Un teléfono móvil diseñado para diabéticos

MARÍA FRAMIS

una empresa coreana acaba de presentar un teléfono móvil desarrollado especialmente para los diabéticos. El dispositivo incorpora una herramienta en la zona de la batería que permite conocer el nivel de azúcar en la sangre y que inmediatamente queda reflejado en la pantalla del terminal.

Además, permite al usuario conectarse a una base de datos específica que almacena los sucesivos análisis de azúcar que vaya realizando y ofrece orientación sobre el tratamiento a seguir (medicación, dietas especiales, ejercicio físico...).

Gracias a este teléfono, los pacientes pueden controlar su enfermedad en cualquier lugar. Este terminal, que por el momento no se comercializa en España, es fruto de un acuerdo comercial entre la compañía LG Electronics y Healthpia, una empresa coreana especializada en el desarrollo de diferentes aplicaciones para teléfonos móviles, la mayoría relacionadas con el cuidado de la salud.

Cada vez son más las utilidades de las nuevas tecnologías de la comunicación en el campo de la salud. Los mensajes SMS a través de móvil se emplean ya en diversas investigaciones para mejorar el control y el tratamiento de enfermos crónicos. Recientemente, un hospital madrileño ha puesto en marcha un programa piloto de seguimiento posquirúrgico a través de las fotografías MMS que los operados mandan al cirujano por teléfono.